

Franckesche Stiftungen zu Halle

Notiz zum Lebenslauf von Samuel Benjamin Gualther.

Walther, Samuel Benjamin

Halle (Saale), 28.02.1705

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208901](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208901)

Anno elapso è Moscoria re-
dus factus messas Orphanotro-
phii, quod Dei est benefi-
cium, denuo accessi die
28 Febr. 1705

de quo vide
p. 68.

Samuel Benjam. Gualther
Hm-Schwartz

Johann Jacob Rösler Werni,
geroda Berusens at: 23 an.
contuli me Halam Anno 1703, reup-
tus Orntrophio, Anno 1705 die 17
Martii. Quem obiit supremum mens
octobr. 1705.

1450 Johannes Henricus Hahnus, Absenhe-
mia-Wetleravus, at: 20. an. frequen-
tavit Fridberg, et posthac Francofurtu-
m contulit ibiq' annis duobz et dimidio in sym-
nasis transactis, publice exempto. Hiesam ^{petuit} ~~mon~~
tali, et Ductore Dürckelino hebraicis operam de-
dedit. Postea vero sic dirigente Deo anno 1704
Halam profectus, huc usq' collegia à Facultate
ordinata, habuit donec in Orphanotrophio de
4 Martii tanquam ordinarius receptus sit.